
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
  COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
  CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
  ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
ORDINAIRE DU 9 NOVEMBRE 2010. 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
secondaire Natagan tenue dans l’établissement le neuf 
novembre  deux mille dix. 

 
PRÉSENCES 

 
Mmes 
  
 Judy Dutil 
 Nancy Guimont 
 Lyne Gélinas 
 Martine Tremblay 
 Léonie Fiset 
 Joanie Laplante 
 Amélie Bédard 
 Jeanne Grenier 
  
  
 

Aussi présents: 
 

M. 
 Mario Massé 
 Jacques Tremblay 
 Yannick Fleurent 
 
 



ABSENCES Étaient absent(e)s : 
 
 Mmes 
  Élise Gingras 
  Francine Grenier 
   
 
  
 M. Mario Massé ouvre la réunion.  Il est 19 h 10. 
 L’ordre du jour est lu aux participants. 
 
 
ADOPTION C.E. 567-10  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
ORDRE DU Monsieur Jacques Tremblay;  
JOUR 
    QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et 

est adopté  avec le varia ouvert. 
ADOPTÉE 

 
 
ADOPTION C.E. 568-10  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
PROCÈS-VERBAL Madame Nancy Guimont;  
12 OCTOBRE 
2010 
    QUE le procès-verbal du 12 octobre 2010 

soit adopté avec mofidication. 
ADOPTÉE 

 
 

4. Courrier et correspondance : 
 

Semaine de l’orientation du 7 au 13 novembre 2010. 
 
Fondation des maladies mentales :  des animateurs vont venir en 
région pour parler de la dépression chez les jeunes.  Il est possible de 
s’inscrire pour recevoir les animateurs.  En région du 5 avril au 26 
mai.  À faire suivre à Madame Marie-Josée Tardif. 

 
 
 



5. Règles de régie interne pour les séances du conseil d’établissement : 
 

Un document est transmis aux membres du C. E.  Mario s’informe 
pour savoir si tous les membres du C. E. doivent la signer. 

 
 
6.  Le rôle du conseil d’établissement et comment vous impliquez : 
 

Mario offre aux membres du C. E. un article sur le rôle du C. E.  À 
titre d’informatif seulement. 

 
 
 7.   Frais de déplacement : 
  

 Mario distribue une feuille pour les frais de déplacement aux parents.  
À remplir pour les membres qui restent à l’extérieur du village ou qui 
vont au comité de parents. 

 
 
8. Frais impayés des élèves de secondaire 5 ( cafétéria, bibliothèque, 

etc…) 
 
 

ADOPTION  C.E. 569-010 IL EST RÉSOLU,  sur proposition 
FRAIS IMPAYÉS  de Madame Judy Dutil;  
ÉLÈVES SEC. 5 

QUE  les frais impayés des élèves de 
secondaire 5, le soient avant le voyage.  Si non, le montant sera 
prélevé à même leur argent de poche pour le voyage. 

 
 ADOPTÉE 

 
 
 

9. Formation du comité Gala Méritas : 
 

L’invitation est lancée pour les membres du C. E.  Il faudrait au moins 
2 parents du C. E. pour compléter le comité Gala Méritas. 
 



Rôle du comité :  vérifier les catégories, préparer la mise en scène du 
Gala, animation, etc… 
 
Judy affirme qu’il serait intéressant d’inviter des membres de la 
communauté pour trouver de nouvelles idées.  Mario propose que le 
comité de cette année travaille sur le concept du Gala de l’an 
prochain.  À reparler. 
 
 

10. Rapports  
 
Direction : 
 

 i Les comités … ce qu’ils font ? 
   
  Mario parle des comités actifs dans l’école et décris leur tâche. 

Les membres du C. E. ont vu les pancartes pour montrer aux 
élèves les conséquences de l’intimidation. 
Nancy Guimont offre de faire parti du comité pilotage. 

 
 
 ii Les services… qu’avons-nous ? 
 

Psycho-éducation :  2 jours/semaine Mme Marie-Josée Tardif et 
Mme Christine Joly, une stagiaire 3 jours/semaine. 
 T.E.S. : 4 ou 5 jours/semaine Isabelle Primeau 
Ortho : 48% de tâche : Mme Sylvie Fiset 
 T. S. et infirmière :  1 journée / semaine 
 Technicien laboratoire : 23 heures / semaine 
Surveillant : 25 heures / semaine 
Assistant en anglais :  Jonathan Reilly 
Stage en anglais :  Mme Odile Larivière 
Stage en mathématique : Mme Audrey-Ann Lepage 

 
 
 iii Les résultats….. est-ce important ? 

 
Il faut éviter de se comparer, mais notre formule est gagnante.  
Il est important de continuer de travailler dans ce sens. 

 



iv Les PIA….. ça s’en vient  ??? 
 

La révision des PIA de l’an passé débute la semaine prochaine.  
Il y a du pain sur la planche !!! 

 
 
v. Le plan d’amélioration du français … 
 

Mario distribue le plan d’amélioration du français aux membres 
du C. E.  Ce plan sera présenté à l’équipe école la semaine 
prochaine.  Mario et les enseignants pourront donner leurs 
commentaires lors du prochain C. E.  
 

 
vi Évaluations de Noël 
 
  Mario demande la permission de bloquer des jours à Noël. 
 

ADOPTION  C.E. 570-010 IL EST RÉSOLU,  sur proposition 
EXAMENS  de Madame Léonie Fiset;  
NOËL  

QUE  4 jours soient bloqués à Noël pour les 
examens. 

 
 ADOPTÉE 

 
 
vii Rencontre de parents ??  Retour….. commentaires 
 

Les parents ont appréciés.  À refaire la formule de 16 h 00 à  
17 h 30 et de 18 h 30 à 21 h 00. 
 

 
 
viii Sondage ( MELS, parents ) + In Vivo + toilettes gars : 
 

In vivo :  9 décembre en pm pour les élèves de secondaire 1 et 2 
avec des saines habitudes de vie. 
 
Toilette : beau travail mais…. Toujours pas de porte. 



Enseignants 
 
i Accueil 
 

On prend conscience de l’importance d’accueillir les élèves de 
secondaire 1.   Le fait de faire l’accueil en 2 vagues est 
bénifique .  Que du positif. 

 
 
ii Terry Fox 
 

Très belle journée !  Les activités en pm sont toujours aussi 
populaires  auprès des jeunes et des enseignants.  À refaire 
encore et encore. 

 
 
iii Halloween 
 

 Tunnel de l’horreur :  Bravo ! En espérant que la pub porte ses 
fruits pour l’an prochain. 

 
 
iv Thèmes de l’engagement et autres : 
 

Le thème de la C. S. H. : L’engagement.  À chaque mois, on 
choisi un thème .  Ce mois-ci : respect des autres. 
 
Idées :  à lire, travailler mon français, rendre service, sourire à 
quelqu’un, donner au suivant, utiliser la poubelle et la 
récupération, flusher les toilettes, conter une blague. 

 
 
v La prévention chez les élèves 
 

Impliquer la communauté à venir nous parler de la prévention 
(gambling, drogue, vitesse au volant, …) 

 
 
 
 



 vi Demande de licence pour le bingo 
 
 
 

ADOPTION C.E. 571-10  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
LICENCE Madame Judy Dutil;  
BINGO 
    QUE Madame Léonie Fiset soit autorisée à 

faire une demande de licence de bingo pour ses activités pour 
Ottawa. 

ADOPTÉE 
 
 
  

 vii Activités de financement 
a) Secondaire 3 
 
Vente de bouteille d’eau 
Tirage de panier de Noël 
 Vente de hot dog 
 Souper spaghetti et tirage 
 
 
b) Secondaire 4 

 
Paquetage 
Service aux tables pour les Chevaliers de Colomb 
Épices 
Bingo cadeaux 
Lettres 
 

 
c) Secondaire 5 

 
  Soirées d’élèves 
  Vente de pâtisseries 5 décembre 
  Bouteilles 
  Spectacle 
  Arts Plastiques ( vente de gilets, jogging, taie d’oreillers ) 

  Plus de détails à venir. 
 



Élèves 
 
 

 i Réalisations ( activités ) 
 
  Journée Halloween = succès, bonne participation 
  Code vestimentaire pour l’an prochain. 
  Peut-être imposer une thématique pour l’an prochain. 
 
  
 ii À venir 
 
  Journée pyjama vendredi prochain. 
  Activités de Noël :  am activités, pm cinéma 
 
 
 iii Radio étudiante 
 

Demande d’achat d’un micro et un fil pour la radio.  Yannick 
s’en charge.  Ils  ont besoin d’un micro pour faire des 
chroniques. 

 
 iv Nouveau règlement ( appareils électroniques ) 
 

Pour les élèves : il n’y a pas vraiment de commentaires.  Avec 
la radio, les élèves n’ont plus besoin de leur IPod.  La place 
publique est plus vivante. 

 
 
 Varia 

 
Aucun sujet 
 
 

11. Intervention du public : 
 

 
 Aucune intervention  
 

 



 
12. Prochaine rencontre : 

 
14 décembre 2010 :  souper  18 h 30 
 
Souper communautaire, à envoyer par courriel. 
 
Léonie :  fromage et raisin 
Martine : Salade froide 
Nancy : Macaroni 
Joanie : Chips et liqueurs 
Desserts :  Lyne et Amélie 
Jeanne :  Que pasa 
Jacques :  mange !! 
Mario et Jacques : sandwichs 
 

 
13. Levée de l’assemblée : 
 
 

LEVÉE DE  C.E. 572-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
L’ASSEMBLÉE Madame Joanie Laplante;  
 
       QUE l’assemblée soit levée. 
 
    Il est  21 h 15. 
 

ADOPTÉE 
 
 
 
_________________________   ______________________ 
Mme Judy Dutil, présidente   Joanie Laplante, secrétaire 


